

羊ヶ丘便り

令和6年8月23日発行
第48号

全国的に猛暑が続く熱中症も心配されましたが、札幌は暑い日が続いてはいますが、夕方は比較的過ごしやすい日もあり「ほっ」とした気持ちになる今日この頃です、保護者の皆様におかれましてはお元気でお過ごしでしょうか。今年の夏休みも、職員と共に子ども達はラジオ体操から一日が始まりそのおかげか、今年の夏休みは、子ども達は全員元気で過ごすことができました。

幼児さんが、ラジオ体操の曲に合わせて元気に体を動かす姿に、私達職員が元気をもらい、一日の始まりを迎えることが出来た毎日でした。この夏休みは、各ユニット・ホームで、子ども達の希望に沿った活動が展開され、楽しい思い出に残る時間を過ごすことが出来ました。数年ぶりに今年は、私も子ども達と神社、仏閣ツアーに参加しました。北海道神宮や滝野のモアイ像、涅槃像などを参拝し、お願い事をしたりお守りを買うなど、たくさんの子どもの笑顔に触れることが出来た一日となりました。

いよいよ楽しかった夏休みも終わり二学期が始まります。施設行事や学校行事もたくさんあります。子ども達の頑張りを保護者の皆様と共に応援していきたいと思っております

羊ヶ丘養護園 施設長 大畑 和子

夏休みユニット・ホームの展開 対決！！

はばたき

森に行ってみよう！という子ども達の願いが叶い、定山溪の森の中で、虫取り・探検・燂としてBBQを満喫！自然は、子ども達をたくましく成長させてくれました！

ススラン

CMでおなじみ、憧れの「水の王国ラグーン」へ、わくわくドキドキで出発しました。笑顔はじけ、大はしゃぎの一日でした！「ピ決定！！」



ライラック

定山溪自然の村で女子キャンプ！BBQで爆食！翌日は、定山溪温泉♨️に寄り、夏休みの最高の思い出になりました。帰りの車中で爆睡！

十十カマド

温泉や公園、虫取りに行きました！アクティブに活動しました！

ポフワ

小学生は、戸外遊びで小麦色。中高生は部活の練習に参加し、頑張っていました！

白樺

BBQやガトキン、藻岩山で夜景観賞会という、おしゃれで素敵な夏の夜のおでかけを楽しみました。

かがやき

イルカさんに会いに、小樽水族館に行ってきました！イルカやトドのショーの大迫力に、子ども達も歓声をあげ大興奮！

きよた

赤平市にあるエルム高原オートキャンプ場に行き、久しぶりのキャンプ！二日目は野球場を借りて野球をしました！

行事予定

9月	10月	11月	12月
14日: 幼 運動会	1日: 小 5年宿泊学習	2日: 小 学習発表会 (羊丘小)	3日~6日: 中 期末懇談
19日: 中 陸上競技会	3日: 幼 マラソン大会	5日: 小 振替休日	7日: 小 土曜参観
21日: 園内祭	2日~8日: 小 4時間授業 (個人懇談のため)	6日: 中 職場体験学習	9日: 小 振替休日
27日: 小 通知表配布	12日: 日本仮設さん ソフトボール大会	16日: 小 学習発表会 (真栄小)	23日: 幼 終業式
30日: 小 5年宿泊学習	25日: 漢字検定		25日: 小・中 終業式
	28日: 中 授業参観		
	30日: 中 文化祭		

市内観光ツアーを開催しました

- * パワースポット巡り(神社・仏閣コース) * スポーツ施設体験コース
- * サンピアザコース 自分でコースを選択し参加。市内観光満喫しました



ラジオ体操毎日頑張りました！！



夕涼み会を行いました R6.8.3

地域交流スペースに集まり映画鑑賞をしました。おこし怖い映画を観ながら、冷たいアイスを食べ、猛暑を楽しく乗り切りました！

